

NTT東日本の工事に伴い、119番通報がつながらなくなります。

NTT東日本の交換機ファイル更新工事に伴い,消防指令センターへの<u>119番通報が</u> 利用できない時間帯があります。なお、工事時間前から通話中のものは切断されません。

- 119番通報が利用できない時間帯2月4日(金) 1:15~1:25のうちの3分間
- ・通報はこちらまで(119番通報不通時)☎0229-22-2351

【問い合わせ】大崎広域消防本部警防課(☎22-2541)

田尻救急車が更新されました!



令和3年12月14日(火)から新救急車の運用が開始されました。この救急車は、 トヨタ自動車のハイエースをベースに制作され、車内はハイルーフになっており、救急 隊員が立ったまま活動できるように設計されています。また、緊急走行中、傷病者に揺 れを伝わりにくくする緩衝装置のついた防振ベットが装備され、救急隊の車内活動環境 の向上と、車両が揺れることによる傷病者の容態悪化防止が図られています。

車両の他に、自動心肺蘇生器、自動除細動器、自動式人工呼吸器も新たに更新されました。

田尻救急車は、年間約600件(過去5年平均)の救急出動に対応しています。更新された車両・資器材を活用して、地域住民の皆様へ安心安全を提供できるよう努めるとともに、救命率の向上を目指します。

【問い合わせ】古川消防署田尻分署(☎39-0630)

リアラートの全国一斉情報伝達試験について

地震や武力攻撃などの発生時に備え,下記の日程で防災行政無線を活用した情報伝達試験を行います。災害と間違われないようご注意願います。

◆実施日時:2月16日(水) 11:00ころ

【問い合わせ】地域振興課・総務防災担当(☎39-1111)